



POLITÉCNICA



## MANUEL DE LAS CASAS

Manuel de las Casas (Talavera de la Reina, 1940-) es un arquitecto español titulado por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid, en 1964 y doctorado por la misma en 1966, donde también ha desarrollado su actividad docente en el departamento de Proyectos. Además fue nombrado en 1979 arquitecto inspector jefe del Servicio de Restauración de Monumentos (Ministerio de Cultura), en 1983 subdirector general de proyectos y obras primero, y luego director general, en la Dirección General de Arquitectura y Edificación (ministerio de Obras Públicas) y director de la Bienal de Arquitectura

Manuel de las Casas recibe el Premio Nacional de Arquitectura en 1999.

<http://www.epdlp.com/premios.php?premio=Nacional%20de%20Arquitectura>

\*El texto de este documento ha sido reproducido de la Wikipedia bajo las condiciones de la Licencia Creative Commons.

